
Action CFDT à Nantes Métropole 
Les élus CFDT Sémitan étaient présents, ce mercredi matin 16 Avril, au 1er Conseil 

Communautaire, suite aux élections municipales. 

Ils ont interpellé les élus des 24 communes sur le manque d’effectif à la Sémitan, suite à la 

réussite de la mise en place des Chronobus.  

Les agents de conduite vivent depuis de nombreux mois une situation de sous-effectif qui 

rend impossible l’obtention du moindre jour de congé. 
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